

## 150 CORREDORES SE DIERON CITA EN EL XVIII RECORRIDO ATLÉTICO "PLAYAS DE ROTA"

## El primer clasificado, José Miguel Alonso Sánchez, realizó el recorrido de ocho kilómetros y medio marcando un tiempo de 29 minutos y siete segundos

Las playas de la localidad acogieron este domingo día 12 de agosto la décimo octava edición del Recorrido Atlético "Playas de Rota".

La prueba, que ya forma parte de las citas que tradicionalmente se celebran en verano en la localidad, batió record de participación con respecto a años anteriores, llegando a congregar a un total de 150 corredores.

Los participantes realizaron un recorrido de unos ocho kilómetros y medio que partió a las nueve y media de la mañana desde la playa de la Costilla a la altura de la Plaza de Nuestro Padre Jesús Nazareno, hasta pasar Punta Candor, donde se había fijado el punto de giro, desde el que los corredores volvieron hasta la Costilla, donde se ubicaba la meta.

Este Recorrido Atlético, incluido dentro del programa Verano Deportivo 2007, fue organizado por el área de Deportes de la Fundación Municipal de Juventud, Cultura y Deportes, con la colaboración de la Peña Dosa.

José Miguel Alonso Sánchez fue el corredor que consiguió cruzar en primer lugar la meta, marcando un tiempo de 29 minutos y siete segundos. Así, el segundo puesto en la clasificación general fue para Javier Arana Martín Arroyo, y el tercer puesto para Daniel Morenatti Sánchez.

La prueba, que establecía categorías para junior y absoluta masculina y femenina, contó con participantes independientes, así como con corredores procedentes de distintos clubes de Jerez, Chipiona, Sevilla, o Puerto Real, así como de la localidad.

Rota, 16 de agosto de 2007

**GABINETE DE PRENSA TIf: 956 846173 – Fax: 956840200** 

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es